
Перспективы дальнейшего развития: на
заседании Ученого совета подведены итоги
зимней сессии, интеграционного сотрудничества
с регионами РФ и имиджевой политики ДонНАСА

В понедельник, 30 января, в Донбасской национальной академии строительства и
архитектуры в онлайн-режиме состоялось заседание Ученого совета, первое в новом
году. Оно было традиционно посвящено результатам промежуточной аттестации по
итогам осеннего семестра, итогам международной деятельности и интеграционного
сотрудничества с регионами РФ, вопросам перспективного развития академии.

Первый проректор Донбасской национальной академии строительства и архитектуры
Виктория  Геннадиевна  Севка  выступила  с  докладом  «Анализ  результатов
промежуточной аттестации по итогам осеннего семестра 2022/2023 учебного года». К
обсуждению этого вопроса подключились деканы факультетов – Хафизулла Аминуллович
Бенаи, Оксана Витальевна Веретенникова, Александр Васильевич Лукьянов, Эдуард
Александрович Лозинский и Дмитрий Владимирович Попов.
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Было  отмечено,  что  в  целом  результаты  промежуточной  аттестации  по  итогам
осеннего семестра 2022/2023 учебного года удовлетворительные, а показатели по
вопросу сохранения студенческого контингента остаются в пределах нормы. Отдельно
Виктория Геннадиевна остановилась на мобилизованных студентах, которые вернулись
с фронта и приступили к учебе. Реабилитация этих студентов и их возвращение к
мирной жизни проходит успешно, они проявляют рвение к знаниям и освоению своих
профессий.

Учитывая особенности организации учебного процесса в дистанционной форме, что
связано с реалиями нынешней жизни в Республике, было внесено предложение о
продлении сроков сдачи сессии заочниками. Члены Ученого совета поддержали это
предложение.

Вторым  вопросом  повестки  дня  был  анализ  текущего  состояния  и  определение
перспективных направлений международной деятельности академии и интеграционного
сотрудничества с регионами Российской Федерации. С докладом выступил проректор
Ярослав Викторович Назим.



Докладчик отметил, что в связи с признанием в 2022 году независимости Донецкой
Народной Республики и ее последующим вхождением в состав Российской Федерации,
многие аспекты деятельности ДонНАСА, которые были международными, стали теперь
внутренним  межрегиональным  сотрудничеством.  Однако,  в  активе  ДонНАСА  есть
научное  и  практическое  взаимодействие  с  образовательными  и  научными
организациями Республики Беларусь, Республики Казахстан, Республики Киргизстан,
Республики Южная Осетия, Приднестровской Молдавской Республики.

–  Приоритетным  вектором  сотрудничества  ГОУ  ВПО  «ДОННАСА»  в  2022  году
являлось  интеграционное  сотрудничество  с  образовательными  и  научными
организациями регионов Российской Федерации, поступательная интеграция в
образовательное сообщество Российской Федерации для дальнейшего укрепления
международной  репутации  Академии  как  надежного  партнёра  в  научной  и
образовательной  сфере,  –  подчеркнул  Ярослав  Викторович.

Он отметил, что межвузовское сотрудничество осуществлялось в рамках заключенных
договоров,  а  также  активного  индивидуального  участия  в  международной
образовательной,  научной  и  научно-педагогической  деятельности,  в  сфере
дополнительного  профессионального  образования,  культурного,  духовно-
нравственного  и  патриотического  воспитания  студентов.  Взаимодействие
осуществлялось  по  следующим  направлениям:  сотрудничество  с  организациями  в
области  образования  и  науки;  организация  и  проведение  совместных  форумов,
фестивалей,  конференций;  участие  в  международных  конференциях,  семинарах,



конкурсах и выставках; участие в международных научно-технических программах,
международное  научное  и  научно-технологическое  сотрудничество,  участие  в
грантовых  программах;  организация  и  проведение  стажировки  преподавателей  и
студентов  в  российских  образовательных  организациях;  преподавательская  и
консультационная  работа  за  рубежом;  подготовка  специалистов  для  зарубежных
стран.



Участие преподавателей и студентов во многих проведенных в 2022 году мероприятий
стало возможным благодаря активному сотрудничеству ГОУ ВПО «ДОННАСА» с Русским
Центром Донецкой Народной Республики и благодаря его содействию в организации
трансферов на мероприятия.

Особо  проректором  было  отмечено  участие  студентов  ГОУ  ВПО  «ДОННАСА»  во
Всероссийском конкурсе проектов от «Росмолодёжь»: 6 студентов академии выиграли
гранты  на  реализацию  своих  социально  важных  проектов.  Академия  стала
единственной образовательной организацией в ДНР, студенты которой привлекли 2,6
млн. руб. для реализации проектной деятельности. Благодаря участию и полученному
опыту сформировался молодежный коллектив для разработки проектов и вовлечения
наибольшего числа студентов в данное направление работы.

Третий вопрос повестки дня касался популяризации имиджа ВУЗа в рамках работы 
отдела пресс-службы и взаимодействия с общественностью Донбасской национальной
академии строительства и архитектуры в 2022 году. Доклад на эту тему представила
помощник ректора ДонНАСА Лариса Николаевна Просяник.



В рамках выступления Лариса Николаевна уделила большое внимание внутренней и
внешней информационной политике академии, а также реалиям, в которых проходило
продвижение  имиджа  академии  в  2022  году  –  в  условиях  информационного
противоборства,  глубокой  интеграции  в  российское  научное  и  образовательное
пространство, работы по недопущению фальсификации нашей истории и героизации
фашизма,  расширения  и  активизации  молодежного  движения,  подготовки
востребованных  на  рынке  труда  специалистов.

Л.  Н.  Просяник  подчеркнула,  что  материалы  об  академии  более  ста  раз
публиковались  на  сайтах  различных  министерств,  ведомств  и  организаций,
информация о ДонНАСА звучала в эфирах радио и телевидения ДНР. Также весомую
роль в популяризации имиджа академии сыграла публикация книги «ДонНАСА: полвека
славного пути», реализованная в рамках подготовки к Юбилею Академии.

Также  на  заседании  с  кратким  докладом  о  подготовленных   к  публикации
периодических и непериодических научных изданиях выступил проректор по научной
работе Владимир Филиппович Мущанов. Ученым советом академии принято решение о
публикации представленных изданий.

Завершая заседание Ученого совета, ректор ДонНАСА Николай Михайлович Зайченко
остановился на перспективах дальнейшего развития ДонНАСА, где одной из важных
целей академии становится участие в программе развития вузов «Приоритет 2030».



Николай Михайлович отметил, что следующее заседание ученого совета состоится 8
февраля в очном формате по случаю празднования Дня Российской науки.


